



Declara **#Senado** constitucionalidad

POR RUBÉN ARIZMENDI

Con la aprobación del Congreso de la Unión y el aval hasta el momento de 26 legislaturas estatales, Morena y sus aliados en el Senado de la República emitieron este domingo la declaratoria de constitucionalidad de las reformas a la Guardia Nacional (GN) y a los pueblos y comunidades indígenas y afromexicanas.

Durante la sesión, los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y Movimiento Ciudadano cumplieron su palabra al no asistir, bajo el argumento de que no serán comparsa de la militarización de la seguridad pública.

"En más de una década hemos

La oposición no asiste y el oficialismo aprovecha para destacar el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador luego de aprobar las reformas propuestas por el Ejecutivo federal

sostenido que la paz no se alcanza a través de la militarización. El verdadero camino hacia la seguridad está en un enfoque civil, que priorice la profesionalización y el fortalecimiento de las policías locales", subrayó la bancada de Movimiento Ciudadano.

Jaloneo legislativo

En respuesta a los 42 senadores de la oposición, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña dijo que el vacío no existe en política, por lo que "caminan firmemente a la intrascendencia", advirtió.

Agregó que la enorme hipocresía de la oposición se refleja cuando "militarizaron el país y sus gobiernos bañaron en sangre a la



FOTO: CUARTOSCURO

EI PAN, PRI y MC no asistieron, bajo el argumento de que no serán comparsa de la militarización de la seguridad pública.

patria"; ahora, plantean y regatean la participación de las Fuerzas Armadas en materia de seguridad pública y, "sin embargo, pretenden abrir la puerta al Ejército de los Estados Unidos al insistir en la figura del narcoterrorismo".

Refirió que ese es el pretexto y subrayó que "nuestro vecino país se erige como policía del mundo para intervenir en otros países en

un acto de irresponsabilidad y de falta de patriotismo monumental".

El oficialismo aprovechó la ausencia de la oposición para resaltar el legado del Ejecutivo federal, que una minoría en este país no entiende, "pero no exageramos cuando decimos que Andrés Manuel López Obrador es el mejor dirigente político de América Latina y probablemente del mundo".